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Conseil d’école du 2ème trimestre ( 02/03/2023) 

Année scolaire 2022-2023 

 
Présents : 

Enseignantes : Mme Bois, Mme Blondain, Mme Canneau (directrice), Mme Flatot, Mme Guyonnet, 

Mme Mimeur, Melle Vialay 

Parents élus : Mme Desbois, Mme Jandot, Mme Letourneau, Mme Pelletier, Mme Petit, Mme 

Perrachon, Mme Vailler. 

Mairie : M. Galopin, maire, Mme Bourbon, Mme Mermoz 

ATSEM : Mme Guigon 

Cantine : Mme Molard,  Mme Oudot 

Garderie : Mme Sivert 

APE : Mme Marot (présidente) 

 

Excusées : Mme Boucaud (en arrêt), Mme Hyenne (temps partiel), Mme Desvignes (agent 

d’animation dont la présence à la garderie était nécessaire), Mme Plouseau (en arrêt) 

 

Début du Conseil d’école : 18h00 

 

Prévisions d’effectifs : 

PS : 27 (dont 5 demandes de dérogation) 

MS : 25 (dont 3 nouveaux élèves) 

GS : 14 

CP : 22 (dont 1 nouvel élève)  

CE1 : 19  

CE2 : 23 

CM1 : 20 (dont 1 nouvel élève) 

CM2 : 18 

Total : 168 (actuellement 159 élèves) 

Les inscriptions auront lieu en mairie le 28 mars de 13h à 16h, le 5 avril de 9h à 12h et le 15 avril de 

9h à 12h. 

Les actions-passerelles sont prévues les 9, 11 et 16 mai puis les 1er, 6 et 9 juin et enfin le samedi 17 

juin. 
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Projet d’école : 

Il s’agit d’une nouvelle façon de procéder pour le rédiger. En effet, il était rédigé uniquement par les 

enseignantes les années précédentes. Etroitement lié à l’évaluation d’école, il est désormais rédigé 

conjointement entre les enseignantes, le personnel communal, les élus et les parents d’élèves. 

Il a demandé beaucoup de travail et de nombreuses réunions. Nous remercions sincèrement les 

parents, le personnel et la municipalité de s’être rendus disponibles lors des commissions. Nous 

avons trouvé ces rencontres très enrichissantes et avons pu dégager des axes de travail pour les 

années à venir. Le projet d’école sera présenté lors du prochain conseil d’école après validation par 

l’inspecteur. 

 

Problèmes de comportement :  

 

A la demande des délégués des parents d’élèves, une rencontre avec la directrice a été organisée afin 

d’évoquer les problèmes de comportement de certains élèves. En effet, en particulier dans la classe 

de Mme Boucaud et à moindre mesure dans la classe de Mme Canneau, des élèves posent de gros 

problèmes de comportement ayant entraîné un arrêt de travail d’une enseignante. L’Inspection de 

l’Education Nationale est intervenue et fait le nécessaire pour régler le problème au mieux.  

Une lettre a été rédigée par les parents d’élèves à l’intention de l’Inspecteur de l’Education Nationale 

pour faire part de leur inquiétude.  

Le maire est en relation avec l’Inspecteur pour tenter d’apporter des solutions. 

 

Projets : 
 

Projet jardin-forêt : il concerne les classes de la PS au CE1-CE2. Ces classes se sont déjà rendues deux 

fois au jardin-forêt, une fois en automne, une fois en hiver pour observer l’évolution de la nature et 

faire des activités propres à chaque classe (observation des traces d’animaux, fabrication de fusain et 

dessin au fusain, land art, création d’un parcours sensoriel, parcours moteur, création d’une cabane 

en saule vivant, plantations de pépins de pomme, châtaignes,…) 

 

Piscine : les classes de CP-CE1 et de CE1-CE2 ont réalisé leurs 10 séances entre le 17 octobre et le 9 

décembre. 

Les classes de MS-GS et de GS-CP iront quant à elles du 22 mai au 26 juin, les lundis et mardis après-

midi. En raison du nombre d’enfants et de la présence de beaucoup d’élèves de maternelle, il est 

obligatoire d’avoir un encadrant en plus. Nous n’étions pas sûres que la piscine soit en mesure de 

nous attribuer un MNS supplémentaire comme les autres années. Il aurait donc fallu faire agréer des 

parents et qu’ils soient disponibles sur 5 semaines. Nous avons été soulagées d’apprendre que la 

piscine pourrait finalement nous attribuer le MNS supplémentaire. 

 

Noël : les élèves de maternelle ont assisté au spectacle « Le costume du Père Noël » par la compagnie 

« Lez’arts vivants » dans la salle de gym. Il mêlait présence d’un comédien et vidéo. Ils ont beaucoup 

apprécié. 

Les élèves du CP au CM2 se sont rendus au cinéma pour voir « Le pharaon, le sauvage et la 

princesse » de Michel Ocelot qui leur a beaucoup plu. 

Merci à l’APE pour le financement de ces spectacles. 

 

Pièces jaunes : nous avons récolté 4,640 kg de pièces jaunes. La classe de Mme Boucaud s’est 

chargée de les emmener à l’agence postale le dernier jour avant les vacances. 
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Carnaval : enfants et adultes ont joué le jeu. Nous remercions Priscillia, Corinne, Bélinda et Claudine 

pour leur aide lors du défilé. 

 

Chorale : tous les élèves de l’école bénéficient d’une séance de chorale chaque semaine. Nous avons 

3 chorales en tout (1 pour les maternelles dirigée par Mmes Mimeur et Canneau, 1 pour les CP-CE1-

CE2 dirigée par Mme Hyenne, 1 pour les CM1-CM2 dirigée par Mme Blondain). 

 

Projet estime de soi : il concerne la classe de CM2 afin de préparer les élèves à l’entrée au collège. 

Une professionnelle est intervenue 6 fois et a réalisé un travail autour de contes. Cela a été très 

enrichissant pour les élèves qui, nous l’espérons, aborderont l’entrée au collège de manière plus 

sereine et plus confiante. 

 

Projet Calculatice : les élèves se rendront au collège le 16 mars au matin pour se préparer à l’entrée 

en 6ème avec pour support un projet en mathématiques en binôme avec un élève de 6ème. Ils 

bénéficieront également d’une visite du collège et d’un temps d’échange avec des élèves de 6ème. 

 

CE2-CM1 : comme tous les ans, la classe de Mme Hyenne a des correspondants et participe aux 

Incorruptibles. 

 

Sorties scolaires : nous sommes en prospection. Les classes de maternelle et la classe de Mme Bois 

devaient se rendre au parc des loups de Courzieu fin juin mais au vu des tarifs proposés par les 

compagnies de bus, cela ne sera pas possible (entre 1800 et 2200€ pour deux bus).  

 

Remerciements : nous remercions la municipalité pour son aide lors des événements du 24 février. 

Elle a fait venir un taxi afin d’emmener Mme Boucaud aux urgences et ce soutien a été fortement 

apprécié par toute l’équipe lors de ces moments difficiles. 

Nous la remercions également d’avoir permis à 4 enseignantes de bénéficier de la formation PSC1 

(formation aux premiers secours) lors des vacances de février en compagnie du personnel municipal. 

Enfin, nous la remercions pour les malles PPMS qui sont arrivées à l’école. 

 

Nous remercions également l’APE pour le don de 1500€. 

 

Nous remercions les parents d’élèves pour leur participation à l’élaboration du projet d’école. 

 

 

Question des parents :  

L’heure de sortie n’est pas toujours respectée. Cela peut donc poser problème lorsque les enfants 

doivent se rendre à un rendez-vous ou une activité. 

 

Le temps de classe se termine à 16h30. Il faut donc que les enfants s’habillent et se mettent en rang 

avant de rejoindre le portail. Ils ne peuvent pas être à la sortie à 16h30. Les enseignantes feront 

néanmoins plus attention à l’heure. Les parents, de leur côté, peuvent informer l’enseignante en cas 

de rendez-vous proche de l’heure de sortie afin que celle-ci puisse être encore plus attentive dans ce 

cas. 

 

Cantine : Tout se passe bien sauf un cas particulier. Il y a environ 140 élèves (+ ou – 5) qui fréquentent 

la cantine quotidiennement. Le repas de Noël s’est bien passé, c’est la première année qu’ autant de 

parents proposent leur aide. 
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Garderie : Cela se passe bien dans l’ensemble même si la présence d’une enfant difficile demande 

une organisation particulière. Rappel : la garderie doit servir pour les enfants dont les parents 

travaillent.  
 

APE : Très bons résultats concernant les ventes des gâteaux (1 vendredi par mois), concernant 

également le loto, la vente de fromage. Les projets en cours de préparation semblent intéresser bon 

nombre de parents d’élèves.  
 

Mairie : Les travaux concernant la climatisation seront réalisés pendant les vacances d’été (60 000 à  

70 000 euros TTC). Une réflexion autour du changement des outils informatiques est menée. Une 

aide au financement des sorties de fin d’année est à l’étude. 

Le remplacement de Mme Emilie Plouseau est en place pour le travail à la cantine. Le maire remercie 

l’ensemble du personnel communal pour l’aide apportée pendant l’absence d’Emilie. 

 
Fin du Conseil d’école : 19h20 


